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Совет молодых
В Беларуси создан Молодежный совет 
при Центральной избирательной комиссии
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В состав совещательного органа 
вошли 19 представителей мо

лодежи со всех регионов страны 
в возрасте от 18 до 31 года: 1Д 
студентов учреждений высшего 
образования и 5 представителей 
работающей молодежи. Все они 
были избраны путем открытого 
голосования. Срок их полномочий
-  2 года.

В стране идет плановая под
готовительная работа к масштаб
ной электоральной кампании и 
единому дню голосования. Целью 
создания такого общественного 
совета является повышение элек
торальной активности молодежи, 
формирование осознанного ин
тереса молодых людей к участию 
в управлении делами общества и

государства посредством выборов.
Первое заседание Молодеж

ного совета при ЦИК Республики 
Беларусь состоялось в МГУ име
ни А.А. Кулешова в Могилеве. 
Открыл заседание заместитель 
председателя Центральной изби
рательной комиссии Республики 
Беларусь Вадим Ипатов, который 
обозначил основные направления 
деятельности этой структуры при 
Центризбиркоме, а также под
черкнул значимость участия моло
дежи в грядущей электоральной 
кампании:

-  Вы стали частью одной боль
шой семьи. Своим примером вы 
поможете повысить уровень пра
вовой грамотности и осознанного 
участия молодежи в выборах.

Основой повестки дня стало 
формирование руководства Мо
лодежного совета. В ходе работы 
избрали председателя, которым 
стал студент Академии управле
ния при Президенте Республики 
Беларусь Дмитрий Муравейников. 
Также выбрали его заместителя 
и секретаря. Соответствующие 
должности заняли Александр 
Бурда и Диана Козловская.

О предстоящей деятельности 
первого Молодежного совета при 
Центризбиркоме рассказал его 
руководитель Дмитрий Муравей
ников:

-  Все эти проекты направлены 
на повышение политической куль
туры молодежи, ее привлечение к 
электоральной кампании. Все это 
будет реализовываться в дебат- 
ном движении, клубах молодых 
избирателей. Также будем про
двигать нашу деятельность в со
циальных сетях. С такой командой 
у нас все получится. В ее составе -  
представители работающей моло
дежи, юристы, экономисты. У каж
дого свой профиль и интересы, 
что придает Молодежному совету 
силу. Его заседания будут про
ходить не реже чем раз в полгода. 
Но мы будем взаимодействовать 
и в рабочем формате -  проводить 
конференции, семинары, высту
пать в школах и вузах.

По окончании заседания для его

участников была устроена тема
тическая экскурсия по Залу славы 
Могилевского университета.

Еще одним важным этапом 
работы Молодежного совета при 
ЦИК Республики Беларусь в этот 
насыщенный день стала встреча с 
секретарем Центризбиркома Еле
ной Балдовской. В ходе беседы 
обсуждался единый день голосо
вания в Беларуси, а также особен
ности предстоящей электоральной 
кампании.

-  Для нас главная задача -  при
влечь молодежь в избирательный 
процесс. Ребята должны понимать, 
что участие в выборах -  это важно. 
Молодежь должна осознанно 
приходить на участки и делать там 
осознанный выбор. Поэтому во
прос правового просвещения на 
данном этапе -  это вопрос номер 1 
в преддверии такого значимго для 
страны мероприятия, -  резюмиро
вала Елена Балдовская.

Работа Молодежного совета 
в Могилеве не обошлась без 
посещения производства. Чле
ны совещательного органа при 
ЦИК Республики Беларусь при
няли участие в открытом диалоге 
«Голос молодых в формировании 
будущего», который состоялся на 
«Могилевлифтмаше».

Перед началом диалога гости 
посетили выставочный зал завода, 
где ознакомились с современными

разработками и достижениями 
Могилевского гиганта машино
строения.

С пикерами на м еропри 
ятии вы ступили зам е сти 
тель генерального  д и р е к 
тора по и д е о л о ги ч е с ко й  
работе и социальным вопросам 
ОАО «Могилевлифтмаш» Алек
сандр Горош кин, начальник 
управления по делам молоде
жи Министерства образования 
Республики Беларусь Татьяна 
Симановская, начальник центра 
по работе с населением и изби
рательному процессу при Акаде
мии управления при Президенте 
Республики Беларусь Андрей 
Беляков.

В ходе открытого диалога 
участники обсудили вопросы 
избирательной повестки, роль 
общественных объединений в 
политической социализации 
молодежи, национальную без
опасность и другие актуальные 
темы. Отдельное внимание было 
уделено закреплению молодежи 
на рабочих местах, демогра
фической ситуации в стране, а 
также обсуждалась возможность 
замены традиционного голосо
вания на электронное -  отметим, 
что данная инициатива пока не 
находит поддержки.
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